

NACHRUF

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied
von unserem Kameraden der Ehrenabteilung



Ehrenstadtbrandmeister Werner Keller

der am 16. November im Alter von 72 Jahren verstorben ist
und gestern in aller Stille seine letzte Ruhe gefunden hat.

Werner gehörte insgesamt 54 Jahre der Freiwilligen Feuerwehr Greven an. 1968 trat er in die Einsatzabteilung der Löschzüge Stadt ein, in denen er stets zuverlässig seinen Dienst versah. Werner übernahm zahlreiche Führungsfunktionen innerhalb der Grevener Wehr. Von 1994 - 2010 stand er als Stadtbrandmeister an der Spitze der Freiwilligen Feuerwehr Greven.

Im Jahr 2010 wurde er in die Ehrenabteilung übernommen. Werner engagierte sich bis zuletzt im Vorstand des Fördervereins der Löschzüge Stadt. Er zeichnete sich durch sein großes organisatorisches Engagement und seinen energischen Einsatz für die Belange der Freiwilligen Feuerwehr Greven aus.

Die Weiterentwicklung des Brandschutzes, die Erweiterung der Feuer- und Rettungswache und nicht zuletzt die technische Aufrüstung seien maßgebliche Erfolge Kellers gewesen, lobte ihn Bürgermeister Peter Vennemeyer bei seiner Verabschiedung 2010. Für langjährige Tätigkeit in der Feuerwehr wurde er mit dem Ehrenzeichen des Verbands der Feuerwehren in Nordrhein-Westfalen und mit dem Ehrenzeichen des Kreisfeuerwehrverbandes Steinfurt ausgezeichnet. -fm-

Wir danken Werner für sein Engagement und
werden ihn stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Greven, 4. Dezember 2022